



さくらんぼぐみだより

令和3年11月26日

社会福祉法人まほろば 湊こども園

10月末に運動会、11月には参観とご参加いただきまして、ありがとうございました。子どもたちは泣くことなく、いつもの姿を見てもらうことが出来てよかったです。最近はお気に入りの絵本を探し、「これ読んで！」と先生のところへ持ってきてくれて読んでいると「でておいで」「ぴょーん」「こんにちは」などの言葉に子どもたちは動きをつけながら楽しく見えています。園庭では三輪車や大型遊具、砂場など好きな場所へ嬉しそうに行っています。すべり台では階段を自分で登り、「もう1回」と何度も滑って楽しんでいます。日々の遊びの中で、子どもたちの成長がたくさん見られます。これからもいろいろな経験が出来るよう、発達に合った遊びを考え、工夫をして取り入れていきたいと思ひます。



〈お散歩ゴーゴー！〉

「お散歩行くよー！」と先生が言うと、「ゴーゴー！」と言って嬉しそうな子どもたち。お散歩カーに乗って阪堺電車を見に行ったり、パンダ公園へ遊びに行ったりしています。道中にはいろいろな物が気になり、周りをキョロキョロ。車や電車が通ると「わあー！」と喜んだり、「ばいばーい」と手を振ったりする姿はとても可愛らしいです。これからもたくさんの物を見つけながら、お散歩を楽しみたいと思ひます。



〈食べるの大好き！〉

子どもたちが大好きな食事の時間。以前は食事前に手を拭いていたのですが、今は自分で手を洗う練習をしています。食事では自分でスプーンを持って口に運んだり、すくって食べようとしていたりする姿が見られるようになってきました。また、おかわりがほしい時は「ちょーだい」と仕草で教えてくれます。苦手な物も少しありますが、いろんな食材や味付けに慣れていけるよう、工夫をしながら楽しく食事をしていきたいと思ひます。

